

Babelia



Andrés Lima despliega el gran teatro de la Guerra Civil



Carlos Mazón se dirigía ayer a la tribuna de las Cortes Valencianas, donde compareció para explicar su gestión de la dana. CLAUDIO ÁLVAREZ

Mazón se escuda en la fuerza de la dana y los errores del "sistema"

● El presidente valenciano se sacude su responsabilidad en la gestión de la tragedia ● El PSOE pide al PP que le destituya y elija a otra persona para el cargo, y Compromís exige su dimisión

MARÍA FABRA / FERRAN BONO
Valencia

El presidente valenciano, Carlos Mazón, se escudó ayer en la excepcionalidad de la dana y en los errores del "sistema" para eludir sus responsabilidades en la gestión del desastre. Mazón adoptó

un perfil de relator de la tragedia y obvió cinco horas de su agenda del 29 de octubre, tres de las cuales las pasó con una periodista en

Editorial

Mazón no puede seguir —P12

un restaurante. En su comparecencia ante las Cortes Valencianas, anunció la creación de una vicepresidencia para la recons-

trucción de la provincia y una Consejería de Emergencias e Interior. "Faltó información y coordinación", dijo. El PSOE pidió al PP que sustituya a Mazón y ofreció sus votos para un nuevo Consell de perfil técnico. Compromís reclamó su dimisión. —P16 A 22

Mueren asfixiados 10 ancianos en el incendio de una residencia

PATRICIA PEIRÓ
Villafranca de Ebro

Diez internos de la residencia Jardines en Villafranca de Ebro (Zaragoza) fallecieron ayer por inhalación de gases nocivos de la humareda generada por un incendio en la habitación de un anciano. La alarma sonó antes

de las cinco de la madrugada, y los empleados evacuaron a los residentes, que eran 69, pero fue imposible rescatar a los que estaban más cerca del origen del incendio. El humo llegó a penetrar en 36 habitaciones. Dos hombres permanecían ayer ingresados en un hospital. —P26



Servicios de emergencia, a la puerta de la residencia. J. CEBOLLADA (EFE)

Trump trata de burlar al Senado en sus nombramientos más polémicos

Sectores republicanos cuestionan la idoneidad de Gaetz o Kennedy

MIGUEL JIMÉNEZ
Washington

El presidente electo de EE UU, Donald Trump, pretende usar de forma generalizada la figura de los nombramientos en receso, un atajo legal para sortear el proceso de confirmación por el Senado. La decisión necesita de la complicidad de los congresistas republicanos. Algunos de ellos cuestionan la idoneidad para sus cargos de Matt Gaetz como fiscal general o Robert F. Kennedy como secretario de Salud. —P2 A 5

El Supremo confirma la condena por la caja b del PP

J. J. GÁLVEZ
Madrid

El Tribunal Supremo confirmó ayer la condena del PP como responsable civil subsidiario por el pago en negro de la reforma de su sede central, en la calle de Génova de Madrid. Los jueces respaldan el fallo de la Audiencia Nacional de 2021, aunque rebajan las penas impuestas al extesorero Luis Bárcenas y los administradores de la empresa Unifica, Gonzalo Urquijo y Belén García, por motivos "técnicos". —P24

Economía

Bruselas eleva en 0,9 puntos, hasta el 3%, su previsión de crecimiento para España —P30

Liga de Naciones

España se asegura el primer puesto del grupo al ganar a Dinamarca —P41